

Bruno Rodríguez inaugure la Salle de Presse du second Sommet de la CELAC

La Havane, 24 janvier (RHC)- Le ministre cubain des affaires étrangères, Bruno Rodríguez a relevé que le second sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caraïbes qui se tiendra les 28 et 29 janvier à La Havane est la preuve de l'échec de toutes les tentatives d'isoler Cuba.

Inaugurant la Salle de Presse du Sommet, au centre d'expositions « Pabexpo » qui accueillera la rencontre, Bruno Rodríguez a signalé que Cuba a le grand honneur d'accueillir des dizaines de chefs d'État de la région. Il a ajouté que l'Amérique Latine et les Caraïbes ont beaucoup changé durant la dernière décennie ce qui se traduit par un sentiment profond de souveraineté nationale.

Il a rappelé à ce sujet que Cuba entretient des relations très satisfaisantes avec tous les États de la région ce qui témoigne de l'unité et du consensus autour de la CELAC. Il a relevé que la reconnaissance internationale de la CELAC comme seul interlocuteur de l'Amérique Latine et des Caraïbes a également augmenté cette année.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/12349-bruno-rodriguez-inaugure-la-salle-de-presse-du-second-sommet-de-la-celac>



Radio Habana Cuba